

25 FEVRIER 1956.-

l'explor

en ORANIE.- (Idee tenu secret )  
oooooooo

Heure : 20 h

M. X. de Bastia (20) raconte ; " J'avais une compagnie dans la région de ...Z. Je vérifiais les sentinelles en poste, accompagné des sous-lieutenants Z, réserviste, ingénieur agronome et Y, réserviste également, ingénieur de Centrale., lorsque nous avons remarqué des lumières clignotantes apparaître assez loin du camp, en direction de l'OUEST. Tout d'abord nous avons cru qu'il s'agissait de rebelles échangeant des signaux de reconnaissance, comme cela arrive très fréquemment dans notre secteur. Mais leur nombre et leur intensité étaient beaucoup trop importants ; il y avait des feux verts, blancs, rouges, changeant continuellement de direction (le phénomène dura environ 4 mn) puis se stabilisant.

A ce moment, leurs positions déterminèrent l'apparition d'un engin très important, délimité par une ceinture de hublots d'un blanc éclatant, surmonté par une lumière rouge à éclats périodiques. L'objet resta en place, à peu près immobile, pendant près de 3 heures. Nous sommes restés à l'observer jusqu'à son départ qui se traduisit, comme son apparition, par un balancement de lumières de différentes couleurs, puis par un basculement précédant son élévation très rapide et sa disparition.

CONTACT N° 4. (Nov. 1971)